

Díaz-Canel exhorta a un debate franco entre militantes comunistas de Cuba

Image not found or type unknown



Twitter de Díaz-Canel

La Habana, 5 nov (RHC) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC), Miguel Díaz-Canel, instó hoy a través de su cuenta de Twitter, a un debate franco y objetivo durante el proceso de balance de la organización política en todo el país.

El también presidente de la nación caribeña destacó el inicio de estos intercambios entre los militantes comunistas quienes evaluarán la implementación de los acuerdos del Octavo Congreso del PCC.

En las reuniones participarán una representación de los secretarios generales de las organizaciones de base, los integrantes de las candidaturas para miembros del Comité y otros militantes invitados.

Durante el II Pleno del Comité Central del PCC, en octubre pasado, Díaz-Canel enfatizó en la necesidad de acentuar la ejemplaridad de la militancia y fortalecer la unidad con el pueblo ante intentos por subvertir el orden interno. (Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276169-diaz-canel-exhorta-a-un-debate-franco-entre-militantes-comunistas-de-cuba>



Radio Habana Cuba